

Ressort: Politik

Allianz-Chef war früher ein "Riesenfán von Joschka Fischer"

München, 28.11.2018, 13:39 Uhr

GDN - Der Vorstandschef des Versicherungskonzerns Allianz, Oliver Bäte, bewundert den Reformmut der früheren rot-grünen Regierung unter Gerhard Schröder und Joschka Fischer. "Deswegen würde ich den beiden ein Denkmal bauen", sagte Bäte der Wochenzeitung "Die Zeit".

Besonders angetan war Bäte nach eigenen Angaben vom früheren Außenminister: "Ich war damals ein Riesenfán von Joschka Fischer", sagte er. Solche Leute fehlen Bäte heute: "Ich würde mir heute viel mehr Entscheider wünschen, die nicht nur auf die nächste Wahl oder die nächste Vertragsverlängerung gucken, sondern die sich fragen, was richtig ist."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-116059/allianz-chef-war-frueher-ein-riesenfán-von-joschka-fischer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619